

# にじいろ



富士市立富士第二小学校  
1年部 8、9月号  
令和6年度 8月26日

## 学校が始まりました！

夏休みが終わり、教室に子どもたちの笑顔や元気な声が戻ってきました。暦の上では秋ですが、まだまだ暑い日が続きます。子どもたちが暑さに負けず、勉強や運動に取り組めるよう、学校でも教育活動を進めていきたいと思ひます。ご家庭でも、引き続き見守りをお願いしします。

## お知らせ・お願い

### ☆生活リズムを取り戻しましょう！

夏休み中は、どんな生活リズムで過ごしていましたか。学校が始まり、家にいる時と環境も変わるため、体の調子を崩さないように気を付けていきたいですね。

8・9月になってもまだまだ暑い日が続きます。「早寝」「早起き」「朝ご飯」を心掛け、学校生活のリズムを取り戻し、元気に生活できるようご協力をお願いしします。

また、体調管理のために、毎日水筒を持たせてください。

### ☆鍵盤ハーモニカを持ってきてください。

9月より、音楽で鍵盤ハーモニカを使ひます。中身を確認し、ホースが傷んでいないか等、使用できるか確かめていただき、9月6日(金)までに持ってくるようお願いしします。その後は学校で保管しします。ホースを片付ける際にガーゼハンカチを使ひます。ご準備をお願いしします。

#### ※ホースが使用できない場合

鍵盤ハーモニカのホースを学生協で注文することもできますが、メーカーによって品物が違ひます。購入される場合は、必ず「スズキ」か「ヤマハ」か、ご確認をお願いしします。また、注文用封筒がありませんので、御家庭にある封筒に、**クラス・氏名・金額・メーカー**を記入し、お金を入れて持ってくるよう、お願いしします。(スズキのホース…470円、ヤマハのホース…620円 \*ヤマハのホースは、学生協に在庫がなく、取り寄せになるため、商品が届くまでに時間がかかるようです。)

### ★紙袋、箱のご用意をお願いしします。

9月の図工「一緒に遊ぼう ぱくぱくくん」で紙袋を、10月の算数「かたち」でいろいろな形の箱を使ひます。算数で使用した箱を図工「大切ボックス」にも使用しします。

紙袋やお菓子の箱、使わなくなった空き箱をとっておいでいただきたいです。可能であれば、様々な種類の紙袋やいろいろな形の箱をご準備していただけると幸いです。一つ一つに名前を書き、名前の書いた袋に入れて持たせください。持ってくる日は、各クラスの予定プリントをご確認ください。

9月から毎週金曜日にタブレットを持ち帰り、月曜日に学校に持ってくるようにしていきまひます。ロイロノートのお知らせに作品の参考資料、見本の写真を送る予定です。ご確認よろしくお願いしします。

### 【夏休み前の学習の様子】



生活科のシャボン玉づくりでは、保護者の皆様のご協力のお陰で、子どもたちがつくりたいシャボン玉をつくることができました。6年生とシャボン玉遊びを行い、一緒に楽しむ姿が見られました。本当にありがとうございました。